
IL CIS HA PRESENTATO L'ANALISI D i RISCHIO CHE SARA ESAM INATA A GENNAI O

inceneíïtore, l' amaro sotto
Nuovì il i, ííesplode la o e ic oa « l síndaco e il responsabile»

di GIACOMO BINI

IL CIS ha presentato l'analisi di ri-
schio sulle ceneri sepolte nell'area
dell'inceneritore.
Il documento verrà esaminato a
metà gennaio dalla Conferenza dei
Servizi, composta tra gli altri da
Arpat, Asl e ufficio tecnico comu-
nale, che deciderà le prescrizioni
da impartire per tutelare l'ambien-
te e la salute. Siamo quindi vicini
alla conclusione dell'indagine sul-
le ceneri nell'area dell'impianto
che fu avviata in seguito alle rivela-
zioni di alcuni operatori di ditte
private che raccontarono di aver
trovato ceneri sotto la superficie
del terreno. Si tratta delle ceneri re-
sidue derivanti dalla combustione
dei rifiuti che negli anni ottanta ve-
nivano accumulate accanto all'in-
ceneritore.

LE INDAGINI effettuate sono
consistite in una serie di carotaggi
nell'area di proprietà del Cis con il
prelievo di campioni di terreno e
di acqua sotterranea. L'analisi dei
campioni ha portato a due conclu-
sioni opposte l'Arpat e il Cis. L'Ar-
pat ha rilevato «superamenti delle
Csc (Concentrazioni Soglia di Con-
taminazione) sia per la matrice ter-
reno che per la matrice acqua sot-
terranea». Invece secondo il Cis

«tutti i campioni di terreno e di ac-
que sotterranee analizzati eviden-
ziano il rispetto delle Csc,
nell'area investigata non è emersa
la presenza di una discarica di sco-
rie e ceneri e l'area risulta non con-
taminata».

LA CONFERENZA dei Servizi,

La Conferenza dei se rvizi
deciderà le prescrizioni
a tutela di ambiente e salute

composta da Arpat, Asl, Cis e dal
responsabile dell'ufficio tecnico
comunale, aveva prescritto l'anali-
si di rischio, uno strumento finaliz-
zato a valutare i rischi per la salute
umana connessi alla presenza di
inquinanti nelle matrici ambienta-
li, in questo caso terreni e acqua.
Intanto infuria la polemica politi-
ca. Sinistra Unita ha presentato la
sua sesta interpellanza sull'argo-
mento. «La conferenza dei servizi
deciderà le dovute prescrizioni -
ha risposto il sindaco Ferdinando
Betti - che devono essere avvalora-
te dall'organo preposto che è Ar-
pat». «La responsabilità della salu-
te dei cittadini credo sia in mano
al Sindaco - ha risposto la capo-
gruppo di Su Lara Bilenchi - e
non all'Arpat».

BATTAGLIA Da tempo i cittadini e i gruppi consiliari chiedono
garanzie e risposte . Nella foto Lara Bilenchi capogruppo di Su
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